

500 pymes beneficiadas

Hub FPYME Magallanes celebra su primer año con más de 5.100 visitas y 162 talleres

● El primer año ha fortalecido la colaboración público-privada, potenciando el desarrollo de negocios con identidad regional y visión global.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

Con más de 5.100 visitas registradas, 273 derivaciones y 162 talleres realizados, el Hub FPYME Magallanes conmemora su primer aniversario consolidándose como un actor clave en el ecosistema de innovación regional.

Inaugurado en junio de 2024 bajo el programa Fortalece Pyme de Corfo, el Hub ha ofrecido un espacio físico y programático que potencia el desarrollo de micro, pequeñas y medianas empresas en la región. A través de asesorías especializadas,

networking y formación, ha logrado impactar a más de 500 emprendimientos de diversos sectores, incluyendo manufactura, turismo, industria creativa y economía verde.

“El Hub no es sólo un espacio físico, sino una plataforma de activación empresarial que acerca herramientas concretas a quienes emprenden en contextos extremos, con foco en la sostenibilidad y la innovación”, destaca Luis Alvarado, desarrollador de la iniciativa.

Mirando hacia el futuro, el Hub FPYME Magallanes proyecta expandir su modelo de sostenibilidad, fortalecer su presencia en

comunales rurales y fomentar el escalamiento de startups tecnológicas, buscando posicionar a Magallanes como un nodo de emprendimiento con identidad regional.

Además, se espera consolidar alianzas estratégicas con actores clave del ecosistema emprendedor nacional e internacional, permitiendo a las pymes de Magallanes acceder a nuevas oportunidades de financiamiento, formación y colaboración. Con estas iniciativas, el Hub busca continuar generando impacto en la región, demostrando que desde el extremo sur de Chile es posible innovar y emprender con éxito.



El hub ha ofrecido un espacio físico y programático que potencia el desarrollo de micro, pequeñas y medianas empresas.